



La prochaine période FIFA va se dérouler en Europe pour les lions indomptables du Cameroun et les Super Eagles du Nigeria. Une situation incompréhensible pour les fans du ballon rond de ces deux pays.

Si les deux nations qui s'affrontent les 4 et 8 juin 2021 n'avaient pas de terrain de jeu on comprendrait mieux cette délocalisation que d'aucuns qualifient d'inutilement dépensière. Les deux pays hébergent pourtant des stades qui comptent parmi les meilleurs en Afrique et dans le monde.

Le COVID-19 est pointé du doigt car, « *la plupart des joueurs évoluent en Europe les mesures barrières imposées dans l'espace Schengen devaient exiger un temps de quarantaine, qui allait bouleverser le calendrier de préparation...* » tente d'expliquer, Parfait Siki Awono, le responsable de la communication de la Fecafoot.

Les mêmes mesures barrières ne seront-elles pas appliquées aux officiels de la fédération et du ministère qui prendront part à la double confrontation ? S'interroge-t-on dans les chaumières.

Tout compte fait, camerounais et nigériens devraient suivre la rencontre amicale à travers le petit écran. Cependant, il faut noter que la situation est encore incertaine pour le public camerounais qui pourrait complètement passer à côté de ces matches à cause [la forte improbabilité pour la Crtv de les diffuser](#).

Avec **L'Information**